
Il perdono non è scordare ma dare fiducia   

«Dimenticare le colpe? Quello lo può fare solo Dio. Il perdono non può essere cancellazione, né oblio, né gesto di vanità o
di arroganza. È un percorso arduo, faticoso. 

Vedi intervista a Enzo Bianchi 
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